

15.09.2010 - 09:00 Uhr

1. Platz für VTX in der Kategorie "Innovation" des schweizweiten Bilanz Telecom Ratings

Basel (ots) -

Die Zeitschrift Bilanz hat die Ergebnisse des jährlich durchgeführten "Bilanz Telecom Ratings" bekannt gegeben. Dabei erhielt VTX die beste Benotung im Bereich "Innovation" und liegt auch beim Kundensupport ganz weit vorne. Bei den Internet Providern (ISP) belegt VTX den 2. Gesamtrang und in der Kategorie Festnetztelefonie Rang 3. Ein voller Erfolg für VTX.

In den Sektoren Festnetztelefonie und Internet erreicht VTX im Bereich "Innovation" den 1. Platz. Seit 2007 treibt das Unternehmen die Liberalisierung der letzten Meile stetig voran und bietet laufend neue Dienstleistungen an. Parallel dazu hat VTX ein breites Angebot an Telefonielösungen für Geschäftskunden entwickelt.

VTX war schon immer bestrebt, einen hochwertigen technischen und administrativen Kundendienst zu bieten. Die ständigen Bestrebungen die Kundenbetreuung noch weiter zu verbessern tragen Früchte, denn die befragten Unternehmen schätzen die Qualität des Customer Care der Gruppe.

Der 2. Platz in der Kategorie der Internetprovider und der 3. Rang in der Kategorie Festnetztelefonie freuen VTX. Diese hervorragenden Resultate belohnen den Einsatz unserer Mitarbeiter und das finanzielle Engagement der letzten Jahre und positionieren VTX als Komplettanbieter für KMU.

Lesen Sie die ganze Pressemitteilung auf der Homepage von VTX:
www.vtx.ch

Kontakt:

Peter Preuss
Managing Director VTX Datacomm AG
Tel.: +41/61/561'11'21
E-Mail: peter.preuss@vtx-telecom.ch
Internet: www.vtx.ch

VTX Datacomm AG
St. Alban-Anlage 44
4052 Basel

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005276/100610280> abgerufen werden.